

jueves 15 de diciembre de 2022

La exposición ‘200 años construyendo provincia’ pone el broche de oro al bicentenario de la Diputación de Huelva

M.^a Eugenia Limón inaugura esta muestra “con la que damos a conocer la labor de esta institución para mejorar el bienestar y la calidad de vida de nuestra ciudadanía”



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación, María Eugenia Limón, y el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, durante la inauguración

La Sala de la Provincia de la Diputación de Huelva acoge desde hoy y hasta el próximo 5 de enero de 2023 la exposición ‘200 años construyendo provincia’, con la que la institución provincial concluye la celebración del bicentenario de la Diputación onubense, como bien ha indicado durante la inauguración su presidenta, María Eugenia Limón, acompañada por el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, la subdelegada del Gobierno en Huelva, Manuela Parralo, y por miembros del equipo de gobierno de la institución provincial.

Para la presidenta del ente provincial, “con la

inauguración de este evento tan emotivo y especial, ponemos el broche de oro a lo que ha sido la celebración del bicentenario de la Diputación de Huelva, doscientos años construyendo provincia con el mismo objetivo: estar al lado de nuestros ayuntamientos, de nuestros alcaldes y alcaldesas y, como no, de nuestros vecinos y nuestras vecinas”.

Limón ha recordado que “a lo largo de todo este año, hemos puesto en marcha un listado de actividades que han venido a refrendar cuál es el papel que juega la Diputación en la provincia de Huelva, papel que a veces queda en un segundo plano por ese carácter generoso de esta institución, que siempre cede el protagonismo a los ayuntamientos de nuestra provincia”.

La presidenta de la institución provincial ha agradecido “la labor de todo un equipo que durante meses ha trabajado en esta investigación, documentación y recuperación de archivos y, por supuesto, también al Ayuntamiento de Huelva, en la persona de su alcalde, Gabriel Cruz, ya que la colaboración del archivo Municipal ha sido fundamental para acceder a fuentes de una etapa muy desconocida y curiosa de nuestra historia que nos han ayudado a explicar este bicentenario a escolares de los centros educativos y de los institutos en los actos de celebración”.

Sobre la muestra, Limón ha hecho hincapié en las diferentes escenas realizadas con muñecos de plastilina, expuestas en la zona central de la Sala de la Provincia, con las que “se explica de forma didáctica y visual la labor que hace la Diputación, nuestras competencias en servicios sociales, en bomberos, en tratamientos de residuos, en la promoción del turismo de nuestra provincia, cultura, deporte, igualdad, proyectos europeos o el impulso a los sectores productivos, entre otras”.

Por su parte, el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, ha agradecido a la presidenta la invitación “a esta exposición que culmina los actos conmemorativos del doscientos aniversario de la Diputación de Huelva”.

Para Cruz, “María Eugenia Limón ha puesto muchísima pasión, entusiasmo y orgullo en celebrar Huelva, la provincia y sus pueblos, una historia escrita de la que la Diputación no es solo testigo, sino que es protagonista, locomotora, impulso del desarrollo igualitario y equilibrado de la provincia, de su vertebración territorial y social, intentando que ningún territorio, ninguna persona se quede descolgada”.

Por último, el alcalde de Huelva ha hecho alusión a los “numerosos retos claves e importantísimos que sigue afrontando la Diputación, como es el reto demográfico, que asola al conjunto del país, la sostenibilidad, el cuidado del planeta y el cumplimiento de los ODS”.

200 años construyendo provincia

La muestra la componen un audiovisual de 20 minutos de duración realizado por la fotógrafa onubense María Clauss bajo el título ‘Diputación de Huelva. 200 años caminando a tu lado’, en el que se muestra el pasado y el presente de la institución provincial a través de las figuras de dos actrices. También conforman la exposición una muestra de diversos archivos históricos, una parte cedidos por el Ayuntamiento de Huelva y otros propios de la Diputación.

El grueso de la exposición está compuesto por una serie de escenas moldeadas con plastilina por la Fundación Educa, a través de las cuales se acerca, de manera gráfica, didáctica y sencilla, qué labores se realizan en la Diputación: Control de plagas y mosquitos, la Cultura y el Deporte, la Ayuda a Domicilio, Bomberos, Infraestructuras y Carreteras, Igualdad, Proyectos europeos, Impulso a los sectores productivos, Innovación agrícola y ganadera, los lazos con Iberoamérica, etc.

También los visitantes a la exposición podrán probar un videojuego basado en la realidad virtual con el que visitar in situ el edificio de la institución provincial. Habrá teatralización y animación en vivo de la mano de la empresa onubense Platalea y se podrán concertar visitas concertadas para recorrer tanto este espacio expositivo como las propias instalaciones del edificio de la Diputación.

La exposición podrá visitarse en las instalaciones de la Sala de la Provincia del 15 de diciembre de 2022 al 5 de enero de 2023 en horario de 10:00 h. a 14:00 h. y de 17:00 h. a 21:00 h. de lunes a viernes y de 10:00 h. a 14:00 h. los sábados.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen